



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BROMEA. Castel Gandolfo, Italia, febrero 15 (AP). El Papa Juan Pablo II, acerca su mano a la boca de un niño disfrazado de gorila, durante una visita amigable y jocosa que le hicieron los alumnos de una escuela. El Pontífice bromeó con todos y al final les dio su bendición.

Más fraudes y sobornos encuentran en México

México, Feb. 15 (UPI). Las autoridades descubrieron un nuevo caso de fraude y sobornos por 1.300.000 dólares que afectaría a un empresario y seis funcionarios del monopolio estatal Petróleos Mexicanos, afirmó hoy un juez.

Los seis detenidos comparecieron ayer acusados por la Procuraduría General de la República ante el juez noveno del Juzgado de Distrito, Jorge Reyes.

El juez indicó a United Press International que de los seis detenidos, cinco son funcionarios de Petróleos Mexicanos, centro de varios casos de sobornos y fraudes que empezaron a ser investigados en 1982 y que aún no concluyeron.

Los cinco funcionarios de alto rango, jefes de compras y superintendentes, otorgaron contratos de compra a varias compañías privadas de equipo petrolero.

Llenar de drogas a los E.U.A. un plan cubano

Miami, Feb. 15 (AP). Un refugiado que vino en la llamada "flotilla de la libertad" hace poco más de dos años declaró que fue enviado por el gobierno cubano con la misión de infiltrarse en el tráfico de narcóticos para "llenar de drogas a Estados Unidos".

Mario Estévez González, que dijo ser un espía cubano, prestó testimonio en el juicio a siete hombres por tráfico de narcóticos y dijo que su supervisor en Cuba

le indicó que podía infiltrarse en el tráfico de narcóticos con un contacto en las islas Bimini.

Estévez dijo que había recibido instrucciones para ir a las islas, en las Bahamas Occidentales, para ponerse en contacto con un tal Frank Bonilla. Posteriormente, indicó que tras sumarse al grupo de traficantes regresó a Cuba y recogió un cargamento de píldoras de metualona y marihuana.

Funcionario ruso preso en Roma por espionaje

Roma, febrero 15 (AP). Un funcionario de la aerolínea soviética "Aeroflot" sospechoso de realizar actividades de espionaje fue detenido cuando se disponía a recoger microfílm de planos de las instalaciones de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, OTAN, en el Norte de Italia, informaron hoy los diarios locales.

La policía dijo que Víctor Pronine, de 46 años, y un

comerciante italiano fueron detenidos ayer en el caso, en el que hay involucrados documentos de "importante interés militar-estratégico", pero dio pocos detalles.

Los magistrados italianos están interrogando al funcionario soviético, que permanece confinado en solitario en la prisión de Rebibbia en Roma, para decidir si formularán cargos en su contra, dijeron fuentes policiales.

Gigantesco submarino ruso es nueva amenaza

Londres, Feb. 15 (AP). Un gigantesco submarino soviético, conocido con el nombre en código de "Tifón", representa una nueva amenaza para Occidente debido a que puede disparar a la vez cuatro nuevos cohetes SS-NX-20, cada uno de los cuales está dotado de 12 ojivas, informaron hoy analistas de defensa.

El capitán retirado de la Real Armada, John Moore, director del prestigioso

anuario "Jans" de barcos de guerra, dijo que el Tifón es un "monstruo aterrador".

Fuentes informadas que pidieron no ser identificadas dijeron que, según indicios disponibles, los rusos han dominado los problemas iniciales que tuvieron con el combustible en disparos múltiples sincronizados de los cohetes SS-NX-20 desde el submarino de 30.000 toneladas.

4 millones de prisioneros rusos sufren gravemente

Washington, Feb. 15 (AP). La Unión Soviética tiene en funcionamiento unos 1.100 campamentos de trabajos forzados en los que padecen alrededor de cuatro millones de detenidos, sujetos a condiciones de trabajo "excesivamente rigurosas", dice el Departamento de Estado.

Un informe preparado para el Congreso y dado a publicidad ayer dice que por lo menos 10 mil de los detenidos lo están por causas políticas y religiosas. Se se-

ñala que pese a mejoras habidas en los años recientes, aún existen los trabajos forzados en la URSS, en gran escala.

El informe dice que el sistema de trabajos forzados viola los derechos humanos internacionalmente reconocidos, y se aprovecha para llevar a cabo proyectos de desarrollo y para producir grandes cantidades de materias primas y productos manufacturados tanto para consumo interno como para los mercados de exportación de Occidente. Señala el informe que estas prácticas contravienen la Carta Fundamental de las Naciones Unidas, la Declaración Universal de los Derechos del Hombre y la Convención Anti-Esclavista de 1926.

Según el informe, mano de obra forzada está siendo empleada en la construcción del Gasoducto Trans-Siberiano a Europa Occidental.

La Organización Internacional del Trabajo, OIT, dependencia de la Organización de las Naciones Unidas,

— Pasa a la página 15 —

Papa contra periodistas subversivos e inmorales

Ciudad del Vaticano, febrero 15 (AP). El Papa Juan Pablo II pidió ayer a la prensa católica de Italia que se opusiera a los periodistas que fomentan el odio, la subversión o la inmoralidad.

Dirigiendo la palabra a unos 700 socios de la Asociación de Periodistas Católicos Italianos en la Santa Sede, el Pontífice dijo que debido a las ideologías contrastantes de la sociedad moderna "hay quienes siguen los caminos de la falsedad, fomentan odios y subversión, o se ha-

cen promotores de la amoralidad y la inmoralidad".

El Papa dijo que tales periodistas "son correctamente repudiados por el sentido común y por el auténtico profesionalismo del mundo periodístico, porque socavan los valores espirituales y morales tales como la elemental dignidad del hombre y la base de su existencia libre y pacífica".

El Papa pidió a sus oyentes que usaran "sus propios labores profesionales positivos" para impedir que se generalice este tipo de periodismo.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN CARNAVAL. Río de Janeiro, febrero 15 (AP). La actriz alemana Teresa Sode, durante una celebración hoy, en el Carnaval de Río. Dijo que le gusta mucho la celebración y espera volver.

Buque ruso hizo maniobras en la zona del Caribe

Washington, febrero 15 (UPI). La Marina norteamericana dijo hoy que dos buques soviéticos realizaron prolongadas maniobras en el Caribe y en el Golfo de México, a unos 80 kilómetros de la costa de Luisiana.

Un grupo de cuatro buques soviéticos dirigido por el Crucero de 7.600 toneladas almirante Isakov con misiles entró en el Caribe el 25 de noviembre y salió por los estrechos de Florida el 2 de febrero, dijo un vocero de la Marina.

Fue la presencia más larga de buques de guerra soviéticos en la región del Caribe desde 1978 y la cuarta más larga desde 1969, dijo el vocero, teniente comandante Tom Jurkowski.

Amenazas contra la vida del Papa hay en Guatemala

Guatemala, Feb. 15 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II afrontará varias amenazas contra su vida cuando visite este país el mes próximo, dijo el arzobispo guatemalteco Mario Casariego.

Pero agregó ayer que las amenazas serían conjuradas por las acentuadas medidas gubernamentales de seguridad "no habrá una mano que se levante contra el Papa", dijo el dignatario eclesástico.

El arzobispo guatemalteco no identificado con el nombre dijo que las amenazas contra el Pontífice que tiene previsto permanecer aquí el 6 y 7 de marzo.

La agencia del Papa incluye reuniones con clérigos, una misa al aire libre y una entrevista con el presidente guatemalteco Efraín Ríos Montt.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN EL PENTAGONO. Washington, febrero 15 (AP). El secretario de Estado de los E.U.A., Caspar Weinberger (derecha), se reunió hoy con el nuevo ministro de Defensa de Israel, Moshe Arens, en el Pentágono. Conversaron sobre las relaciones entre sus países, durante el futuro inmediato para prevenir posibles diferencias en relación al retiro del Líbano.

OTAN rechaza plan ruso de reducción de misiles

Bruselas, Feb. 15 (Latin-Reuters). Los aliados de la OTAN han rechazado oficialmente, por considerarla inadecuada, la última propuesta soviética sobre reducción de misiles de alcance intermedio y calificaron de desalentadora la actitud adoptada por Moscú con respecto a las conversaciones sobre control de armas que se desarrollan en Ginebra.

La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) no espera ninguna nueva iniciativa del Kremlin hasta después de las elecciones en Alemania Federal, previstas para el próximo mes, aunque no descarta la posibilidad de que Moscú esté considerando formular una propuesta de compromiso serio, dijeron fuentes diplomáticas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUELAS DE SAMBA. Río de Janeiro, febrero 15 (AP). Uno de los conjuntos de las escuelas de samba, mantiene su entusiasta participación, en el desfile de hoy, penúltimo

día del famoso Carnaval de Río. La celebración ha registrado este año menor asistencia de afuera de la ciudad y el lujo también ha disminuido.